
          5月 25日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

会長の時間をいただきます。 

日曜日に、地区大会がありました。今回は、皆で参加

ができず、会長幹事のみの参加となりました。皆さんは

YouTube でご覧になられたと思います。 

第 2分区は全クラブ欠席でした。ガバナー補佐がお医

者様だったようです。いろいろと裏では大変な大会だっ

たのではと思われます。 

RI 会長は、フィリピンからオンラインで参加されてい

ましたが、少し元気のない地区大会でした。 

来年度地区大会は、10 月に予定しておりましたが、翌

年 5月に変更するそうです。荒川年度では元通りのロー

タリー活動が出来るのではと思います。 

今日は、IT・クラブ会報委員会、池澤委員長の卓話で

す。楽しみにしています。 

クラブの事業としては、本日例会が最後となります。

来月はクラブフォーラムで総括です。皆様には大変お世

話になりました。肩の荷が下りました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告     代理：朝日会員 

 

l 来週理事会開催です。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 18 名 11 名 69.23％ 8 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・ 

山本忠安・木本貴一・千葉省三・石川 悟・ 

荒川浩信・須田 聡・塩谷和宏・川﨑健輔・ 

髙島章行・鹿志村高道・滑川孝則・朝日正道・ 

小野瀬裕 

² 本日、よろしくお願いします。 

池澤 健 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 985,600 円 

 

 

委員会報告 

 

お知らせ          滑川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本校（明秀学園日立）3年生の小暮千広（ゴルフ部）

が、おかげさまで全米女子オープンゴルフに、国内

予選を勝ち抜いて出場することになりました。先日、

市長に表敬訪問をさせていただきました。なんと、

メディア 8社に来ていただきまして、その模様が
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■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



NHKの「いば 6」でも放映されました。千葉県松戸

市出身です。本大会が 6月 3日から始まります。生

徒には思いっきりやってきなさいと伝えました。ぜ

ひ応援いただければと思います。ありがとうござい

ました。 

 

コロナワクチンについて      石川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 日立市で高齢者予約が始まりました。私のクリニッ

クの話をさせていただきます。 

l 原則、当クリニックにかかっている人としています。 

l 私は 5 月に 2 回接種しました。当クリニックでは、

副作用の症状が出た人は若い人がほとんどでした。 

l 日立市でも集団接種がいいのではと、保健所のコロ

ナ対策チームに伝えました。7月中に 65歳以上の高

齢者の接種を終わらせられると見込んでいます。 

 

 

プログラム 

 

卓話 

IT・クラブ会報委員会     池澤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l クラブ会報委員会は 2回目です。何もわからない 1

回目は、例会に来るのが苦痛でした。ボイスレコー

ダー録音、写真撮影し、週報作成に 4日間くらいか

かっていました。最初は本当に大変でしたが、徐々

に楽しく喜びに変わっていきました。 

l 当クラブホームページは、閲覧数が少ない状況です。

しかし Facebookは順調で、フォロワー数がここ 1

年で倍になっています。時代は SNSなのかと思いま

す。 

l この委員会は、地域の方にロータリー活動を広める

ことがメインだと思います。次年度もお手伝い出来

ればと思います。 

l 次年度は副会長として頑張ります。60周年記念事業

がありますので、ここからは荒川会長エレクトにご

報告いただきたいと思います。ありがとうございま

した。 

 

60周年記念事業   荒川会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 池澤委員長のご配慮でお時間いただきました。あり

がとうございます。 

l まず、60周年で実施したいことを 3 つお知らせしま

す。 

l 1つ目は、ラジオ体操事業です。まだ他 RCではやっ

てないということで、ぜひ実現させたいと思います。 

l 2つ目は、過去のクラブ記念事業である、万葉の石

庭や高鈴山の道標などを今のメンバーで見に行き

たいと考えています。 

l 3 つ目は、スポーツに関する講演です。クラブ PR

や会員増強に繋がると考えています。 

l ラジオ体操ですが、日立市出身のかたが考案したこ

とを知らない人が多くいます。健康増進と郷土愛の

促進をはかれればと考えています。 

l ラジオ体操事業は動画に残し、YouTube などで配信

できればと検討しています。 

l 記念式典は、令和 4年 5月 22 日（日）ホテル天地

閣を予定しています。まだ 1年先ですが、予定に入

れていただければと思います。 

l どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


